

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Manajemen penyelenggaraan Haul KH. Muhammad Zaini Abdul Ghani (Abah Guru Sekumpul Martapura) tahun 2020 berjalan cukup baik dan sudah menerapkan fungsi-fungsi manajemen seperti adanya perencanaan yang matang, pengorganisasian yang sesuai dalam pembagian tugas masing-masing, pelaksanaan dan pengawasan yang tepat oleh orang-orang yang sudah berpengalaman dalam penyelenggaraan haul Abah Guru Sakumpul di Kota Martapura tersebut. Dari manajemen penyelenggaraan yang baik tersebut terlihat dari terselenggaranya kegiatan haul Abah Guru Sekumpul Martapura tahun 2020 yang berjalan lancar dan dihadiri oleh banyaknya jemaah, tata kelola parkir, tempat penyelenggaraan acara yang dikelola sangat baik, walaupun masih ada beberapa kendala dan sedikit keluhan dari masyarakat ataupun jemaah haul. Dukungan masyarakat juga sangat membantu, diantaranya dengan menyediakan tempat duduk bagi jemaah didalam rumah maupun di halaman, serta menyediakan toilet yang terjangkau, menyediakan makanan, minuman, BBM, bengkel dan penginapan gratis.
2. Faktor penunjang dalam manajemen penyelenggaraan haul Abah Guru Sakumpul tahun 2020 ini diantaranya ada faktor internal seperti merangkul

keanggotaan tim penyelenggara haul Abah Guru Sekumpul, pendanaan mandiri yang terbilang banyak, fasilitas yang memadai, kinerja pengurus yang baik, semangat jemaah haul Abah Guru Sekumpul, banyaknya bantuan untuk jemaah dan masyarakat sekitar, serta ada pula faktor eksternal yang menunjang penyelenggaraan haul Abah Guru Sekumpul ini yaitu adanya keharmonisan dengan masyarakat sekitar dan lokasi yang strategis. Adapun kendala dalam manajemen penyelenggaraan haul KH. Muhammad Zaini Abdul Ghani (Abah Guru Sekumpul) Martapura tahun 2020 diantaranya kemacetan, penginapan yang masih kurang, dan sampah berserakan dimana-mana.

B. Rekomendasi

Untuk menjadi bahan masukan kepada para relawan penyelenggaraan haul Abah Guru Sekumpul Martapura tahun 2020, maka penulis mencoba memberikan saran-saran agar dalam proses manajemen penyelenggaraan haul Abah Guru Sekumpul lebih baik lagi. Untuk itu ada beberapa saran-saran dari penulis adalah sebagai berikut :

1. Bagi para relawan hendaknya lebih mengutamakan keorganisasian yang terstruktur, agar haul Abah Guru Sekumpul dapat berjalan jauh lebih baik lagi kedepannya dengan tertatanya organisasi yang terstruktur.

2. Bagi para relawan agar bisa memberikan pelayanan konfirmasi kehadiran para jemaah untuk terpantaunya dari tahun ketahun kehadiran para jemaah yang semakin meningkat.
3. Bagi para jemaah agar bisa lebih disiplin lagi dalam menghadiri Haul Abah Guru Sekumpul seperti menjaga kebersihan lingkungan, tidak ikut berdesak-desakan, dan lebih memperhatikan barang bawaannya.
4. Bagi peneliti lain hendaknya melakukan penelitian yang lebih lanjut dan lebih luas lagi agar penyelenggaraan Haul Abah Guru Sekumpul semakin lancar dan sukses.